

Actas de las reuniones de la Iglesia de Jesús  
en Puerto Rico, tenidas durante la visita del  
Obispo Rudolph del 20 de Junio al 10 de Julio,  
1912, presentadas por el Comité General y  
aprobadas y adoptadas por el Concilio General  
en su tercera sesión, que tuvo lugar

Julio 7, 1912.

En anticipación del regreso a Puerto Rico de nuestro amado Presbítero Presidente y su familia y la visita del Obispo Robert L. Rudolph, delegado de la Iglesia Episcopal Reformada de los Estados Unidos y Canadá, el día \_\_\_\_\_ de Junio 1912 tuvo lugar una reunión especial del Comité General. En esta reunión se resolvió dar una recepción á estos hermanos á su llegada, y de acuerdo con la constitución y las Leyes de la Iglesia, convocar una reunión del Concilio General para el Domingo, Junio 23, con el propósito de elegir un Obispo.

El viernes, Junio 21, por la tarde, una Comisión salió á caballo al encuentro de nuestros amigos viajantes al Pastillo y los acompañó á Quebrada Limón. Como á la mitad del camino á la Iglesia una procesión de sobre 400 personas de la Central y otras estaciones, con estandartes é himnos expresaron su cordial bienvenida. Este acompañamiento que incluía miembros de la Escuela Dominical, miembros en comunión de la Iglesia, el Comité General, los Misioneros y Misioneras y los Diaconos se dirigieron por el camino hacia la Iglesia entonando salmos y cantando himnos. Arcos de palmas daban entrada á la Iglesia cuyo interior estaba adornado segun nuestra costumbre en ocasiones festivas. Los Diaconos, Presbítero Presidente y Obispo, como los miembros de la casa que constituyen el coro, tomaron sus puestos en el cancel. La congregación llenaba La Iglesia hasta más no caber. Se tuvo un breve servicio de acción de gracias por la feliz reunión del Pastor y pueblo. Un incidente conmovedor en el servicio fué observado cuando Modesto Rivera, candidato a Ordenes, quien al servicio de la Iglesia perdió recientemente su brazo izquierdo, y al cual el Presbítero Presidente traía esta tarde del Hospital de Ponce, se adelantó para dar gracias á Dios por haberle librado de la muerte y para consagrar nuevamente su vida al servicio del SEñor.

El Presbítero Presidente se dirigió entonces á la congregación expresando sus gracias por la cordial recepción y la demostración de su amor y lealtad. Le siguió el Obispo Rudolph y brevemente expresó también su aprecio por su bienvenida, no como un honor dado al hombre, sino como una manifestación de su devoción al Evangelio de Cristo - segun es enseñado por la Iglesia Episcopal Reformada, la cual él representaba, y segun les habia sido predicado por su Pastor durante los últimos doce años.

Se convocó al Comité General para que se reuniera el Sábado Junio 22 para recibir oficialmente al Obispo Rudolph. Después de pronunciar el Obispo la Bendición, la gente se acercó para saludarlo a él y al Pastor. Con la asistencia de todos los miembros se reunió el Comité General en la Iglesia el Sábado, Junio 22,. Después de cantar el Veni Creator y la oración para las reuniones de los cuerpos eclesíasticos el Obispo Rudolph presentó la credencial siguiente:



El Concilio General de la Iglesia Episcopal Reformada  
Philadelphia, Penna. Junio 13, 1912

A Quien Conciérne:

La presente es para certificar que en el Vigésimo Concilio General de la Iglesia Episcopal Reformada, el cual tuvo lugar en la Iglesia Christ Memorial, de Philadelphia, Penna., Mayo 18, 1912, se adoptaron por unanimidad las siguientes RESoluciones, v.g.:

"Reconocimiento que existe un Cuerpo de Cristianos Latinos en Puerto Rico, los cuales usan en sus servicios un libro de Oración, que es sustancialmente como el nuestro, y habiendo oído que estan deseosos de conseguir el Episcopado, extendemos á los tales nuestros cordiales saludos, consentimos y recomendamos -

- (a) Que se pida al Obispo Rudolph que visite el campo.
- (b) Que los aconseje respecto a los pasos necesarios para la organización en armonía con nuestra Ley canónica.
- (c) Y, si es que desean el Episcopado, que nombren su candidato, supliendo las necesarias credenciales canónicas."

Lo sobredicho es una copia verdadera y fiel de las minutas del Concilio Gneeral de la Iglesia Reformada Episcopal (Firmado)

Chas. F. Hendricks  
Secretario

Por moción Mrs. Ferrando fué elegida, por unanimidad, intérprete oficial. El Obispo Rudolph hizo un breve discurso poniendo énfasis en la cordial y fraternal dispocisión de la IGLESIA Episcopal Reformada de los Estados Unidos y Canadá hacia la Iglesia de Jesús en Puerto Rico. Le leyeron varias cartas de eminentes ministros, recibidas por él antes de salir de New York. El Obispo presentó en conmemoración de su visita los siguientes artículos:

El Libro de Oración y el Himmario de la Iglesia Episcopal Reformada  
La Declaración de Principios , los Artículos de Religión,  
El Catecismo, La Constitución y Cánones  
La Vida del Obispo Cummins  
La Historia dela Iglesia Episcopal Reformada por Mrs. Price  
El Diario de Concilio General 19no.  
Las Minutas de los Concilios TRigésimo (30) y trigésimo primero (31) del Sínodo de New York y Philadelphia;  
del Concilio vigésimo noveno (29) del Sínodo de Chicago;  
de la Trigésima octava (38) sesión de la Convocación  
la Carolina del Sur



Un Catalogo del Seminario Teológico de la Iglesia Episcopal REformada

Varis copias de "The Episcopal REcorder", Mayo 23, 1912

Un Sermón por el Dr. Dager, con el título "¿Por Qué la Iglesia Episcopal Reformada?"

Los siguientes folletos:

Acontecimientos que precedieron la formación de la Iglesia Episcopal Reformada, por Prof. D.Q. Kellogg.

¿Tiene la Iglesia E.R. el Episcopado Histórico? por un Lego  
La Cena del Señor en su relación á la Unión Cristiana por el Rev. Dr. Muhlenburg.

Los puntos de diferencia entre la I.R.E. y la Iglesia P.E.

¿Qué es la Iglesia E.R. por el Obispo Cheney

La forma de Certificado de Confirmación

Una Copia del Orden de Servicio de la Consagración del Obispo Rudolph.

Cuatro fotografias de los miembros del 20o. Concilio General que tuvo lugar en Philadelphia en Mayo 1912.

Uno de los Diaconos a ruego del Comité General hizo la siguiente respuesta:

"Muy Reverendo Hermano

El Comité General de esta Iglesia profundamente conmovido por la cristiana y cortés actitud del Concilio General de la Iglesia Episcopal Reformada de los Estados Unidos y Canadá, me suplica que le exprese en breves palabras nuestro sincero aprecio y gratitud por su acción, que viene a renovar nuestra esperanza hacia la realización de nuestro deseo de obtener el Episcopado á fin de completar nuestra forma de gobierno y disciplina eclesíastica - deseo que le puedo asegurar existe no solamente en el Comité General sino también en toda la Iglesia. Las relaciones oficiales y personales de nuestro amado Presbítero Presidente con la Iglesia Episcopal Reformada de los E.U. y Canadá nos han hecho conocer desde el principio de nuestra existencia como cuerpo eclesíastico los principios que sostiene su Iglesia y hallándolos en perfecta armonía con la Palabra de Dios que es nuestra unica regla de conducta y fé, no titubeamos en abrazarlos como base de nuestra organización excepto en aquellos puntos de libertad disciplinaria segun los tiempos y lugares.

No creyendo en la sucesión apostólica nos ha sido fácil ver en la persona de nuestro amado Presbítero Presidente - el ungido del Señor y nuestro propio Obispo. Sin embargo debemos confesar que a todos nos parecia que algo faltaba no solamente para honrar aquel á quien todos amamos por su apostólico celo y paternal cariño hacia nosotros sino también para elevar nuestra Iglesia á una categoría que la recomendara al respeto de otras Iglesias históricas. Me refiero á la consagración del que nuestros corazones ya veneraban como nuestro Obispo.

Pero como realizar este deseo general era un problema dificultoso de resolver para nosotros por carecer del necesario conocimiento para proceder en tales casos.



El Concilio General de la I.E.R. ha resuelto esta dificultad y usted puede imaginar la gratitud que todos sentimos, y que yo, en nombre del Comité General, le expreso. Y pido que presente este mismo sentimiento á los suyos cuando vuelva terminada su misión.

Bienvenido sea, y quiera Dios que nuestra Iglesia sea capaz de expresarle el regocijo general que su presencia entre nosotros nos causa."

Se resolvió, por unanimidad, recomendar al Concilio General que elija al Obispo Rudolph Presidente, durante su estancia en Puerto Rico.

Se resolvió, además, de acuerdo con el objeto de la visita del Obispo Rudolph recomendar, segundo, que se elija un Obispo de la siguiente manera:

- (a) Que se haga el nombramiento en la reunión que tendrá lugar el Domingo Junio 23.
- (b) Que se verifique la elección en otra segunda sesión del Concilio General, en la Central, el día 30 de Junio, y que se anuncie respecto esta segunda sesión á todos los miembros de las diferentes estaciones.

Por moción se cerró la sesión del Comité después de la bendición por el Obispo.

El Domingo, Junio 23, después de la Oración Matutina y un sermón por Dr. Ferrando, se leyó una carta á la Iglesia de nuestro amado Hermano Rev. D.M. Stearns. Mr. Stearns á quien debemos más de lo que podemos nunca expresar, encomendaba á su Obispo á nuestro <sup>comunidad</sup> ~~comunidad~~ y comunión, con la confianza de que lo recibieramos como á sí mismo - y diciendo que el objeto de la visita del Obispo era el animarnos para mayores cosas, y el averiguar si deseabamos que el Dr. Ferrando fuese consagrado para ser nuestro Obispo.

A la conclusión de la lectura de esta carta la congregación entera se puso en pié para expresar su cordial recepción al Obispo Rudolph.

Después de pronunciada la bendición se llamó al orden al Concilio General.

El Presidente del Comité General, dió cuenta de lo resuelto por dicho Comité el día anterior. Se leyó la traducción de las credenciales y se presentaron las publicaciones de la Iglesia Episcopal Reformada, y poniéndose todos en pié se dió un voto de cordiales saludos y aprecio entregando al Obispo una Biblia en Español - por medio de un Diacono el cual le dijo "La Iglesia de Jesús presenta a Usted este Libro en la esperanza que en la ocasión de su próxima visita á Puerto Rico pueda usted exponernos sus doctrinas en Español."

De acuerdo con la primera recomendación del Comité General, el Obispo Rudolph fué elegido Presidente por voto unánime de más de 300 miembros presentes.



El Obispo Rudolph dando las gracias tomó la Presidencia;procediendo segun el orden del día pidió la segunda recomendación del Comité. Se presentó y de acuerdo con la sección (a) declaró el Presidente que era tiempo de hacer los nombramientos.

El Rev. Manuel Ferrando, D.D., fué nombrado para el Episcopado. El Presidente preguntó si habían otros nombramientos. Respondiendo á esto por voto unánime los nombramientos cerraron y el Dr. Ferrando fué declarado nombrado. Habiéndose pedido la Sección (b) de la segunda recomendación del Comité hubo una objección contra el procedimiento sugerido por dicho Comité General. Después de considerable discusión se votó por unanimidad que para dar á los miembros de las estaciones más distantes la oportunidad de tomar parte en la importante acción que se ha propuesto, que antes de Junio 30 se tengan reuniones en las varias estaciones con el propósito de explicar las materias bajo consideración y explicar el objeto y elegir una comisión para recibir los votos de los miembros de la parroquia respecto a la elección del Dr. Ferrando.

Además, que estas comisiones sometan el resultado de sus excrutinios al Comité General el Sábado Junio 29 para un examen y aprobación.

Por moción se cerró la sesión del Concilio General habiéndose convocado para volver á reunirse después del servicio, el domingo, Junio 30, para recibir el informe del Comité General.

Se pronunció la bendición.

El Domingo, Junio 30, después de la oración matutina y un sermón por el Dr. Ferrando, el Obispo Rudolph llamó á la orden al Concilio General. El Concilio expresó su deseo por la presencia y dirección del Espiritu Santo cantando el Veni Creator y ofreciendo el Dr. Ferrando una oración.

El Presidente muy detalladamente expuso con claridad la Doctrina, Forma de Cultos y Norma de Gobierno de la I.E.R. Se leyó la declaración de Principios. Se dió un sumario de los Artículos de Religión; se refirió al Libro de Oración Común, ya tan familiar para nosotros. Se explicaron la Constitución y los Cánones y se tomaron los pasos para la organización en armonía con estos.

A la conclusión del discurso del Bishop Rudolph los miembros del Concilio por voto unánime y entusiasta afirmaron su fé en la doctrina, expresando su amor por la forma de culto y delcararon su prontitud para adoptar la norma de Gobierno de la I.E.R.

Siguiendo por orden el excrutinio del Comité General, el Dr. Ferrando pidió permiso para retirarse.

El Comité habiendo recibido, examinado y aprobado las listas de las varias comisiones anuncio el siguiente resultado.

Voto de las varias estaciones.



Este exscrutinio fué recibido por el voto unánime del Concilio.

El "Bishop Rudolph" recordó al Concilio la necesidad absoluta de la dirección divina al dar un paso de tan vital importancia en la vida de la Iglesia. Después de ofrecer en unión del Concilio una oración - propuso que el voto unánime del cual el Comité General había dado cuenta fuera confirmado por el Concilio reunido en asamblea.

De acuerdo con lo propuesto por el Presidente se hizo una moción que la Secretaria del Concilio diera un voto por la confirmación unánime de la elección del Dr. Ferrando como Obispo.

Se aprobó la moción, se echó el voto y el Dr. Ferrando fué declarado por el Presidente debidamente elegido.

El Rev. Ramón Cortés, Dácono y Don Antonio Gerardino, decano del Comité General fueron nombrados en comité para comunicar al Dr. Ferrando su elección al Episcopado. (comisión)

Volviendo dicha comisión con el Dr. Ferrando la gran congregación representativa se puso en pié y se cantó el Gloria in Excelsis.

El Dr. Ferrando se dirigió al Concilio expresando su agradecimiento por la confianza indicada por la resolución que acababan de tomar y suplicó á los miembros de la Iglesia que cooperarán con él en asegurar el adelanto del Reino de Dios por su celo y sus oraciones.

Se ordenó que las minutas del Concilio fueran encomendadas al Comité General, y que del Comité General se encargará de preparar la petición al Concilio General de la Iglesia Episcopal REformada para la Consagración del Dr. Ferrando y que estas minutas y petición fueran sometidas para su aprobación en la próxima sesión del Concilio.

Después de pronunciar la bendición por el Dr. Ferrando se cerró la sesión del Concilio habiéndose convocado para el Domingo, Julio 7.

El Domingo Julio 7, y, en Quebrada Limón al terminar el culto de la mañana, tuvo lugar la sesión aplazada del Concilio General de la Iglesia de Jesús, presidiendo el Obispo Rudolph.

DEspués de cantar el himno "Ven Santo Espiritu de Amor" y una oración por el Dr. Ferrando, el Presidente pidió la lectura de las sobredichas Actas presentadas por el Comité General.

Por moción estas Actas fueron unánimemente adoptadas.

El Comité General sometió entonces las siguientes Resoluciones:



Resoluciones ofrecidas por el Comité General en una reunión del Concilio General de la Iglesia de Jesús, el Domingo Julio 7, 1912.

I. Por cuanto, el Concilio General de la Iglesia Episcopal Reformada de los Estados Unidos y Canadá ha respondido al ferviente deseo de nuestros corazones envian al Obispo Robert L. Rudolph como delegado revestido de autoridad para definir las condiciones bajo las cuales el Concilio está dispuesto á consagrar al Episcopado á nuestro elegido para ese santo oficio -

Resolvemos, que por la presente expresamos nuestra cordial gratitud al Concilio General en vista de esta acción.

II. Por cuanto, A. Nos encontramos de perfecto acuerdo con la doctrina de la Iglesia Episcopal Reformada segun se explica en los estatutos de la Iglesia, y  
B. Hemos dado evidencia de nuestra devoción a una forma litúrgica en el culto por el uso del Evangélico Libro de Oración de la Iglesia Episcopal Reformada durante el período de \_\_\_\_\_  
C. Hemos expresado unánimemente y autoritativamente nuestra prontitud para adoptar la Constitución y los Cánones de la Iglesia Episcopal Reformada para nuestro Gobierno, y  
D. La Iglesia de Jesús ha sido públicamente registrada y bien conocida como "Episcopal Reformada" por causa de su afiliación con la Iglesia de "The Atonement" Germantown, Philadelphia.

Resolvemos, que hagamos respetuosa aplicación para ser recibidos como una jurisdicción de la Iglesia Episcopal Reformada de los E.U. y Canadá.

III. Por cuanto, A. El Concilio General de la Iglesia Episcopal Reformada se ha dignado expresar su prontitud para consagrar un Obispo de nuestra elección bajo ciertas condiciones, y  
B. Creemos firmemente que una constitución Episcopal es muy deseable para asegurar la estabilidad y el continuado desarrollo de nuestra obra, y  
C. Nosotros hemos tenido la intención de llenar las condiciones, contenidas en las credenciales de su delegado, por las resoluciones contenidas en las sobredichas Actas de las reuniones de nuestro Concilio General.

Resolvemos, Que sometemos nuestra acción en la elección del REv. Manuel Ferrando, D.D., al Episcopado, al Concilio General de la Iglesia Episcopal Reformada para su aprobación, y que pedimos fervientemente que el Concilio consagre á nuestro nominado.



- IV. Por cuanto, A. Nuestro Objeto en esta aplicación no es obtener sostenimiento financiero, y  
B. Pueda ser que no parezca conveniente poner á esta obra en unión incorporada con la Iglesia de los Estados Unidos y Canadá,

Resolvemos, Que por la presente rogamos que el Concilio General nos conceda al menos la consagración del REverendo Doctor Ferrando con el privilegio de independiente existencia eclesíastica en armonía y comunión con ella.

-----+++++++=====+++++++-----

Por moción estas Resoluciones se aprobaron y se adoptaron por voto unánime poniéndose todos en pié.

No habiendo otro asunto que tratar, el Obispo Rudolph dirigió la palabra al Concilio, dando como su mensaje de despedida dos pasajes de la Escritura II Timoteo 4: 1-5, y Judas 24, 25.

El Concilio se cerró, sine die, después de cantada la Doxología, y pronunciada la bendición por el Obispo Rudolph.

Firmas



Actas de las reuniones de la  
Iglesia de Jesus en Puerto Rico, tenidas  
durante la visita del Obispo Rudolph,  
del 20 de Junio al 10 de Julio, 1912  
presentadas por el Comité General  
y aprobadas y adoptadas por el  
Concilio General en su  
tercera sesion, que tuvo lugar  
Julio 7, 1912.



En anticipación de la ~~regresa~~ a Puerto Rico de nuestro amado Presbítero Presidente y su familia y la visita del Obispo Robert L. Rudolphe, delegado de la Iglesia Episcopal Reformada de los Estados Unidos y Canadá, el día de Junio 1912 tuvo lugar una reunión especial del Comité General. En esta reunión se resolvió dar una recepción a estos hermanos a su llegada, y de acuerdo con la constitución y las Leyes de la Iglesia, convocar una reunión del Concilio General para el Domingo, Junio 23, con el propósito de elegir un Obispo.

El Viernes, Junio 21, por la tarde, una Comisión a caballo <sup>Salio al</sup> ~~encuentro~~ de nuestros Amigos Viajantes al Pastillo, y los acompañó a Quebrada Limón. Como a la mitad del camino a la Iglesia una procesión de sobre cuatrocientas personas de la Central y otras Estaciones, con ~~trama~~ estandartes e himnos expresaron un cordial bienvenida. Este acompañamiento que incluía miembros de la Escuela Dominical, miembros en comunión de la Iglesia, el Comité General, los Misioneros y Misionaras y los Diaconos, se dirijieron por el camino hacia la Iglesia entonando salmos y cantando himnos.



Arco de palmas daban entrada a la Iglesia cuyo interior estaba adornado ~~como es~~ <sup>segun</sup> nuestra costumbre en ocasiones festivas. Los Diaconos, Presbitero Presidente y Obispo, como los miembros de la Casa que constituyen el coro, tomaron sus puestos en el Cancel. La congregación llenaba la Iglesia hasta <sup>mas</sup> no haber ~~mas~~. <sup>Se tuvo</sup> un breve servicio de acción de gracias por la feliz reunión del Pastor y pueblo. Un incidente conmovedor en el servicio fué observado cuando Modesto Rivera candidato para ordenes, quien al servicio de la Iglesia perdió recientemente su brazo izquierdo, y al cual el Presbitero Presidente traía esta tarde del Hospital de Ponce, se adelantó para dar gracias a Dios por haberle librado de la muerte y para consagrar nuevamente su vida al servicio de su Señor.

El Presbitero Presidente se dirigió entonces a la congregación expresando sus gracias por la cordial recepción y la demostración de su amor y hospitalidad. Le siguió el Obispo Rudolphi y brevemente expresó también su aprecio por su bienvenida, no como un honor dado al hombre, sino como una manifestación de su devoción al Evangelio de Cristo - segun es enseñado por la Iglesia Episcopal Reformada, la cual el representaba, y segun les había sido predicado por su Pastor durante los últimos doce años -

Se convocó ~~para~~ al Comité General para que se reuniera el Sábado Junio 22. para recibir



Despues de pronunciar el Obispo la bendición la gente se acercó para saludarlo a él y al ~~al~~ Pastor.

Con la asistencia de todos <sup>los</sup> miembros se reunió el Comité General se reunió en la Iglesia el Sabado, Junio 22, ~~hablándose con~~ Despues de cantar el Veni Creator y la oración para las Reuniones de los cuerpos eclesiasticos - el Obispo Rudolph presentó la credencial siguiente:

El Concilio General  
de la Iglesia Episcopal Reformada

Philadelphia, Penna.  
Junio 13. 1912

A quien concierne:

La presente ~~es~~ es para certificar que en el ~~20~~ <sup>20</sup> Vigésimo Concilio General de la Iglesia Episcopal Reformada, el cual tuvo lugar en la Iglesia Christ Memorial, de Philadelphia, Penna., Mayo 18, 1912, ~~se~~ ~~las~~ ~~siguientes~~ ~~Resoluciones~~ ~~de~~ adoptaron por unanimidad las siguientes Resoluciones. v. g.:

" Reconociendo que existe un cuerpo de Cristianos Latinos en Puerto Rico, los cuales usan en sus servicios un libro de Oración que es sustancialmente como el nuestro, y habiendo oido que están desearos de conseguir el Episcopado,



extendemos a los tales nuestro cordial saludo, con  
y recomendamos -

- (a.) Que se pida al Obispo Rudolph que visite el campo.
- (b.) Que los instruya aconseje con respecto a los pasos necesarios para la organizacion en harmonia con nuestra Ley Canonica.
- (c.) Y, si es que desean el Episcopado, que nombren su candidato, supliendo las necesarias Credenciales Canonicas."

Lo sobre dicho es una copia verdadera y fiel de las minutas del Concilio General de la Iglesia Reformada Episcopal -

(Firmado) Chas. F. Hendricks

Mrs. Ferrando

Secretario.

Por mocion, fue elegida, ~~unanimemente~~ <sup>por</sup> unanimidad, interpretado oficial. El Obispo Rudolph hizo un breve discurso poniendo enfasis en la cordial y fraternal disposicion de la Iglesia Episcopal Reformada de los Estados Unidos y Canada hacia la Iglesia de Jesus en Puerto Rico.

Se leyeron ~~varias cartas de los eminentes ministros, recibidas por el antes de salir de New York. Fueron leidas -~~ ~~Los siguientes articulos fueron presentados por el Obispo~~ <sup>presento!</sup> en conmemoracion de su visita, los siguientes articulos.

El libro de Oracion y el Himnario, de la Iglesia E. R.



La Declaración de Principios, los  
Artículos de ~~#~~ Religión, El Catecismo  
y la Constitución y Cánones,

La vida del Obispo Cummins.

La Historia de la Iglesia Episcopal Reformada  
El Diario de Concilio General ~~decimo nono~~ <sup>190</sup> ~~nono~~ <sup>Por Mrs. Price.</sup>

Las minutas de los Concilios <sup>30°</sup> Trigesimo y <sup>31°</sup> trigésimo  
~~primero~~ del Sínodo de New York y Philadelphia  
del Concilio <sup>29°</sup> ~~siguiente~~ <sup>nono</sup> del Sínodo de Chicago,  
de la <sup>38ª</sup> ~~Trigesimo~~ sesión de la Convocación de  
la Carolina del Sur

En catálogo del Seminario Teológico de la Iglesia  
Episcopal Reformada

Varias copias de "The Episcopal Recorder", Mayo  
23, 1912 -

Un sermón por Dr. Dager, con el título "¿Porqué la  
Iglesia Episcopal Reformada?"

Los siguientes ~~son~~ folletos -

Acontecimientos que precedieron la formación  
de la Iglesia Episcopal Reformada. por Prof. D.  
C. Kellogg.

¿Tiene la Iglesia E. R. el Episcopado Histórico?  
por un lego -

La Cena del Señor en su relación a la Unión Cristiana  
por el Rev. Dr. Muhlenburg.

Los Puntos de diferencia entre la Iglesia P. E. y  
la Iglesia E. R.

¿Que es la Iglesia E. R.? por el Obispo Cheney.



Mia forma de Certificado de Confirmación

Copia del Orden de Servicio de la Consagración del Obispo Rudolphi.

Cuatro fotografías de los miembros del 20° Concilio General, que tuvo lugar en Philadelphia en Mayo 1912.

Uno de los Diaconos a cargo del Comité General ~~promovió~~ hizo la siguiente respuesta.

" Muy Reverendo Hermano

El Comité General de esta Iglesia profundamente conmovido por la cristiana y cortés actitud del Concilio General de la Iglesia E. P. de los E. U. y Canada, ~~me~~ <sup>le</sup> suplica que ~~le~~ exprese en breves palabras nuestro sincero aprecio y gratitud por su acción, que viene a renovar nuestra esperanza hacia la realización de nuestro deseo de obtener el Episcopado a fin de completar nuestra forma de gobierno y disciplina eclesiástica - deseo que le puedo asegurar existe no solamente en el Comité General sino también en toda la Iglesia.

Las relaciones oficiales y personales de nuestro amado Presb. Pres. con la Iglesia E. P. de los E. U. y Canada nos han hecho conocer desde el principio de nuestra existencia como cuerpo eclesiástico los principios que sostiene su Iglesia, y hallándolos en perfecta armonía con la Palabra de Dios fue lo nuestra única regla de conducta y fe;



No titubeamos en abrazarlos como base de nuestra organizacion excepto en aquellos puntos de libertad disciplinaria segun los tiempos y lugares.

No creyendo en la sucesion Apostolica no ha sido facil ser en la persona de nuestro Amado Presbitero Presidente - el ungido del Señor y nuestro Propio Obispo. Sin Simbargo debimos confesar que algo faltaba a todos no parecia fue algo faltaba no solamente para honrar aquel a quien todo amamos por su gesto Apostolico celo y paternal cariño hacia nosotros sino tambien para elevar nuestra Iglesia a una categoria que la recomendara al respeto de otras Iglesias historicas. Me refiero a la Consagracion del que nuestros corazones ya veneraban como nuestro Obispo - Pero

Pero como realizar este deseo general era un problema dificultoso de resolver para nosotros por carecer del necesario conocimiento para proceder en tales casos -

El Concilio General de la I. E. P. ha resuelto esta dificultad y el Sr. Puede imaginar la Gratitud que todos sentimos, y que yo, en nombre del Comité General, le expreso. y



vido que lleve la misma presente este mismo sentimiento a los suyos cuando vuelva terminada su misión -

Bienvenido sea, y quiera Dios que nuestra Iglesia ~~fuere~~ sea capaz de expresarle el ~~so~~ regocijo general que su presencia entre nosotros nos causa.

~~Que manifiestamente~~ Se <sup>resolvió</sup> ~~voto~~ por unanimidad ~~de~~ recomendar ~~al~~ al Concilio General <sup>que elija</sup> al Obispo Rudolph Presidente, durante su estancia en Puerto Rico.

Se resolvió además, ~~que~~ en conformidad de acuerdo con el objeto de la visita del Obispo Rudolph recomendar ~~segundo~~ ~~que~~ ~~el~~ Obispo sea ~~elegido~~ ~~de~~ ~~la~~ ~~siguiente~~ ~~manera~~ ~~se~~ ~~escoja~~ <sup>elija</sup> ~~el~~ Obispo de la siguiente manera:

(a) Que se haga <sup>el nombramiento</sup> ~~nombramiento~~ en la reunión que ~~ha de~~ ~~tener~~ lugar el Domingo Junio 23

(b.) Que se verifique la elección en ~~la~~ <sup>otra</sup> segunda sesión del Concilio General, en la Central, ~~June~~ el día 30 de Junio, y que se <sup>anuncie</sup> ~~anuncie~~ respecto ~~a~~ esta segunda sesión - a todos los miembros de las diferentes estaciones -

<sup>Por invitación</sup> Se ~~cerro~~ <sup>cerró</sup> la sesión del Comité después de la bendición por el Obispo.







en. Aprecio - entregando al Obispo una Biblia  
en Español - por medio de un Diacono & el  
cual le dijo - " La Iglesia de Jesus presenta a  
este libro en la esperanza que & en la ocasión  
de su proxima visita a Puerto Rico ~~de~~ pueda  
exponer sus doctrinas en Español -"

De acuerdo con la primera recomendación  
del Comité General, el Obispo Rudolph fue  
elegido Presidente por <sup>et</sup> voto unanime de ~~los~~  
mas de trescientos miembros presentes -

El Obispo Rudolph dando las gracias tomó  
la Presidencia. Procediendo segun el orden del dia  
pidió la segunda recomendación del Comité - Se  
presentó, y de acuerdo con la sección (a) declaró  
el Presidente que era tiempo de hacer ~~nombramientos~~ <sup>los nombramientos</sup> -

El Rev. Manuel Ferrando D. D. fue ~~nombrado~~ <sup>nombrado</sup>  
para el Episcopado - El Presidente preguntó si  
habian otros ~~nombramientos~~ <sup>nombramientos</sup> - En respuesta Respon-  
diendo a esto por voto unanime los ~~nombramientos~~ <sup>nombramientos</sup> se  
cerraron y el Dr. Ferrando fue declarado nombrado.  
Habiendo pedido la Sección (b) de la segunda recomendación del Comité  
hubo <sup>una</sup> objeción contra el procedimiento sugerido  
por dicho Comité General. Despues de ~~alguna~~ <sup>considerable</sup>  
discusión se votó por unanimidad, <sup>que</sup> para dar  
oportunidad a los miembros de las Estaciones mas  
distantes la oportunidad de tomar parte en la im-  
portante acción que se ha propuesto, que antes







cion y los Canones, y se ~~expusieron~~ <sup>se expusieron</sup> los ~~necesarios~~ <sup>necesarios</sup> pasos para la organizacion en harmonia con estos.

A la conclusion del discurso del Bishop Rudolphi ~~el~~ los miembros del Concilio por voto unanimis y entusiasta afirmaron su fe en la doctrina, expresaron su amor por la forma de cultos y declararon su prontitud para adoptar <sup>la norma ~~Polita~~</sup> ~~del~~ <sup>del</sup> Gobierno - de la I. E. P.

Seguindo por orden el ~~report~~ <sup>exercentio</sup> del Comité General, el Dr. Ferrando pidió permiso para retirarse

El Comité habiendo recibido, examinado, y aprobado los ~~(reports)~~ las listas de las ~~varias~~ <sup>varias</sup> comisiones anunció el siguiente resultado

### Voto de las Varias estaciones

~~Este report.~~  
Este ~~minutas~~ <sup>exercentio</sup> fue recibido por el voto unanime del Concilio -

El Bishop Rudolphi recordó al Concilio ~~la~~ <sup>la</sup> necesidad absoluta de la ~~divina~~ <sup>divina</sup> direccion divina ~~el~~ <sup>el</sup> tomar dar un paso de tan vital importancia en la vida de la Iglesia - Despues de ofrecer ~~una~~ <sup>una</sup> en union del Concilio una oración - propuso que el voto unanime del qual el Comité General habia dado cuenta - ~~se~~ <sup>se</sup> fuera confirmado por el Concilio <sup>reunido</sup> en asamblea.

De acuerdo con lo propuesto por el Presidente se hizo una mocion que la Secretaria del Concilio ~~haya~~ <sup>adiera</sup> un voto por la confirmación unanime de la eleccion del Dr. Ferrando como Obispo -

Se aprobó la mocion, se echó el voto y el Dr. Ferrando



Fue declarado por el Presidente debida-  
mente elegido.

El Rev. Ramon Cortez, Diacono, y Don Antonio  
Gerardino, <sup>decano del</sup> ~~membre mayor de estado del~~ Comité  
General fueron nombrados <sup>en</sup> ~~un~~ comisión para  
comunicar al Dr. Ferrando su eleccion al  
Episcopado -

Volviendo dicha comisión con el Dr. Ferrando  
la gran congregacion representativa se puso en  
pie y se canto' la Gloria in Excelsis -

El Dr. Ferrando se dirigió al Concilio expre-  
sando su ~~gratitud~~ agradecimiento por la Confianza  
indicada por la ~~sesion~~ <sup>resolucion</sup> que acababan de tomar  
y suplicó a los miembros de la Iglesia que  
cooperáran con el en asegurar el adelanto del  
Reino de Dios por su celo y sus oraciones -

Se ordenó que las minutas del Concilio ~~se~~ <sup>fuera</sup>  
~~referidas~~ <sup>recomendadas</sup> al Comité General, y que ~~del~~ Comité se  
encargara de preparar la petición al Concilio General  
de la Ig. E. R. para la consagracion del Dr.  
Ferrando. y que estas minutas y petición  
~~se~~ <sup>fuera</sup> sometidas <sup>en</sup> para aprobación en la  
proxima sesion del Concilio.

Despues de pronunciada la bendicion por el  
Dr. Ferrando se cerró la sesion del Concilio - ~~guardando~~  
~~convocado para~~ <sup>habiendo</sup> ~~convocado~~ para el  
Domingo, Julio 7.



El Domingo Julio 7, en Quebrada Limón al terminar el culto de la mañana, tuvo lugar la sesión aplazada del Concilio General de la Iglesia de Jesuc, presidiendo el Obispo Rudolphi.

Después de cantar el Himno "Ven Santo Espiritu de Amor" y una oracion por el Dr. Ferrando, el Presidente pidió la lectura de las sobredichas Actas presentadas por el Comité General

Por mocion estas Actas fueron unanimente adoptadas.

El Comité General sometió entonces las siguientes Resoluciones:



Resoluciones ofrecidas por el Comité General en una reunión del Concilio General de la Iglesia de Jesus el Domingo, Julio 7, 1912

I Por cuanto, el Concilio General de la Iglesia Episcopal Reformada de los Estados Unidos y Canadá ha respondido al ferviente deseo de nuestros corazones ~~mandandonos~~ <sup>enviam</sup> al Obispo Robert L. Rudolph como delegado revestido de Autoridad para definir las condiciones bajo las cuales el Concilio está dispuesto a Consagrar al Episcopado a nuestro elegido para ese santo oficio -

Resolvemos, que por la presente expresemos nuestra cordial gratitud al Concilio General en vista de esta acción -

II, Por cuanto, A. Nos encontramos de perfecto acuerdo con la doctrina de la Iglesia Episcopal Reformada segun se explica en los estatutos ~~de~~ <sup>de</sup> la Iglesia, y

B. Hemos dado evidencia de nuestra devoción a una forma ~~de~~ <sup>Evangelico</sup> liturgica en el culto por el uso del libro de Oración ~~Evangelico~~ de la Iglesia Episcopal Reformada durante el periodo de



C. Hemos expresado unánimemente y autoritativamente nuestra prontitud para adoptar la Constitución y los Cánones como de la Iglesia E. R. para nuestro gobierno, y

D. La Iglesia de Jesu ha sido públicamente registrada y bien conocida como Reformada "Episcopal Reformada" por causa de su afiliación con la Iglesia de "the Atonement" Germantown, Philadelphia,

Resolvemos, que hallamos respetuosa <sup>aplicación</sup> petición para ser recibidos como una jurisdicción de la Iglesia E. R. de los E. U. y Canada.

III. Por cuanto, A El Concilio General de la Iglesia E. R. <sup>bondadosamente</sup> se ha dignado expresar su prontitud para consagrar un Obispo de nuestra elección bajo ciertas Condiciones. y

B. Creemos firmemente que una Constitución Episcopal es muy deseable para asegurar la estabilidad y ~~el~~ el continuado desarrollo de nuestra obra, y

C. Nosotros hemos tenido la intención de llevar las Condiciones contenidas en las credenciales de su delegado, por las resoluciones contenidas en las sobre dichas Actas de las reuniones de nuestro Concilio General.

Resolvemos: que sometemos nuestra acción en la elección del Rev. Manuel Ferrando D. D. al Episcopado, al Concilio General de la Iglesia E. R. para su aprobación, y que pedimos fervientemente que



9.  
el Concilio consagre á nuestro nominado.

I Por cuanto, A. Nuestro Objeto en esta aplicación no es ~~asegar~~ <sup>obtener</sup> sostenimiento financiero, y  
B. Pueda ser que no parezca conveniente poner a esta obra en unión incorporada con la Iglesia de los Estados Unidos y Canada,

Resolvemos que por la presente rogamos que el Concilio General nos conceda al menos la consagración del Reverendo Doctor Ferrando con el privilegio de <sup>independiente</sup> ~~separada~~ existencia eclesiástica en armonía y Communion con ella.

Por motivo estas Resoluciones se aprobaron y se adoptaron por voto unanime poniendose todos en pie. No habiendo otro asunto que tratar, el Obispo Rudolph dirigió la palabra al Concilio, dando como su mensaje de despedida dos pasajes de la Escritura II Timoteo, 4: 1-5, y Judas, 24, 25.

El Concilio se cerró, sine die, despues de cantada la Doxologia, y pronunciada la bendición por el Obispo Rudolph.

Firmas